

## **Bund und Land gegen Bypass**

boo. Bund und Land ziehen in Sachen ICE-Neubaustrecke an einem Strang: Verkehrsminister Wolfgang Tiefensee hat gestern dem Mannheimer Bundestagsabgeordneten Lotmar Mark (SPD) zugesagt, er werde gegenüber der Deutschen Bahn am Bundesverkehrswegeplan aus dem Jahre 2003 festhalten. Damit bekennt sich der Bundesverkehrsminister zum ersten Mal eindeutig gegen den Bypass, wie er von Bahnchef Mehdorn favorisiert wird und stellt sich hinter die Abgeordneten der Region, die in einer Fußnote des Verkehrswegeplanes festgehalten haben, dass diese Strecke „ausschließlich über den Hauptbahnhof Mannheim“ erfolgen müsse. Auch Ministerialdirektor Max Munding, im Stuttgarter Innenministerium zuständig für Verkehr, betonte gegenüber Mark: „Die Landesregierung wird an ihrer Zusage festhalten, die Bypass-Lösung gegenüber der Deutschen Bahn AG abzulehnen.“